



Soirée conférence : approche pluridisciplinaire dans la prise en charge de la plagiocéphalie

Le jeudi 12 mars 2026, de 18h à 21h

La plagiocéphalie, souvent qualifiée de « tête plate », est une déformation crânienne positionnelle qui touche de nombreux nourrissons dès les premières semaines de vie. Si elle est généralement bénigne, elle peut perturber certaines habitudes essentielles de l'enfant comme le sommeil, l'alimentation ou le jeu, et inquiéter les parents.

Une prise en charge pluridisciplinaire est essentielle, mobilisant pédiatres, kinésithérapeutes, ostéopathes, sages-femmes, ergothérapeutes et autres professionnels du champ médico-social.

Cette soirée conférence a pour ambition de favoriser les échanges entre professionnels, de partager les bonnes pratiques, et de mettre en lumière les synergies possibles pour une prise en charge efficace et respectueuse du développement de l'enfant.

Ensemble, contribuons à élargir notre regard sur la plagiocéphalie et à renforcer notre collaboration au service du bien-être des tout-petits.

Programme de la journée

En cours de construction

Lieu et adresse de la formation :
HELHa : rue Trieu Kaisin 136, 6061 Montignies-s-Sambre
Renseignements :
secretariat-ceref-sante@helha.be
0477/ 563.257

Inscriptions uniquement en ligne :
<https://cerefsante.helha.be/>
Date limite d'inscription : le 1^{er} mars 2026
Prix : 20 EUR*



*Les pauses-café et une petite restauration sont comprises dans les frais d'inscription.